

Canal Telepetróleo 15 h

#EdiciónDigital | 102 AÑOS DE LA REFINERÍA DE BARRANCABERMEJA

A esta hora se cumple Celebración del aniversario 102 de la Refinería de Barrancabermeja, en la que se inaugura el nuevo Proyecto de Actualización Tecnológica de la Planta de Tratamiento de Aguas Residuales, PTAR Refinería.



375 likes, 28 comentarios, 66 veces compartido

Me gusta, Comentar, Compartir

Más relevantes

Escribe un comentario...

Dolly Cecilia Zappa Vanegas Felicitaciones a nuestra única y gran empresa, 102 años Refinería en Barrancabermeja. es bella, única, es orgullo ja muchos nos vio y ayudó a crecer, nos dio estabilidad en todo sentido en fin toda palabra linda para ella.

14 h Me gusta Responder

Gissela Nigrinis Gracias a Dios, el cumplimiento ambiental es muy importante y más que ese vertimiento llegaba al río Magdalena y a la ciénaga.

15 h Me gusta Responder Editado

Carlos Rangel Gissela Nigrinis yo veo esa contaminación, igual, ayer pase por ahí... No se que verán otros..

15 h Me gusta Responder

Gissela Nigrinis Carlos Rangel entonces será pura pantalla?

15 h Me gusta Responder

Carlos Rangel Ecopetrol 49 % es privada...

15 h Me gusta Responder

Johan Amado Carlos Rangel 88.5% es público, 11.5% privada

14 h Me gusta Responder

Gissela Nigrinis Johan Amado una duda: Eso que diferencia hace con respecto a la contaminación?

13 h Me gusta Responder

Gloria Maria Paternina Gutiérrez Excelente saber que Muchos se han Beneficiado de Esta Gran Empresa . FELICITACIONES. ECOPETROL.

14 h Me gusta Responder

Maria Jose Q vergüenza y sin un terminal terrestre en esa tierra petrolera, los únicos q viven sabroso son los q trabajan con Ecopetrol los demás habitantes solo reciben la contaminación sin ver progreso para todos .

11 h Me gusta Responder

Henry Barrero 102 años de miseria para Barrancabermeja no conozco solo contaminación y enfermedades es lo que a dejado ecopetrol por que al pueblo no le a regalado ni un ladrillo entonces de que sirve una refineria en Barranca donde ... Ver más

11 h Me gusta Responder

Katerine Avila De esos 102 años ha habido contaminación habida y por haber y lo más triste de todo es que los que nos mamamos la contaminación no les dan empleo ahí, viene gente pero gente en cantidad a trabajar y a llenarse y los de acá nd, y el problema es que ni e... Ver más

14 h Me gusta Responder

Jorge Florez Tapias Excelente obra para Barrancabermeja ecopetrol y la ciudad bienvenidos

9 h Me gusta Responder

Ninfa Ardila Benitez Que el Dios Todopoderoso me la bendiga siempre

9 h Me gusta Responder

Alfonso Rodriguez Calderón Seguir Gracias ex presidente Iván Duque.

15 h Me gusta Responder

Oswaldo Hernandez Lo mejor.. Ecopetrol.. cuantos agradecimientos a esa gran empresa.. felicidades

9 h Me gusta Responder

Se seleccionó la opción "Más relevantes", por lo que es posible que algunos comentarios se hayan filtrado.